

# Libérer l'Amour intérieur

Je vois beaucoup d'Etres très lumineux qui me disent :

« En cette fin de cycle, nous sommes là pour vous aider. Prenez conscience de ce que nous sommes ; vous pouvez nous appeler « anges gardiens », vous pouvez nous appeler du nom qui vous convient le mieux, mais sachez que nous sommes près de vous pour vous aider.

Bien sûr, nous essayons de vous donner la connaissance de ce que vous êtes en réalité et de l'aide que vous pouvez attendre de vous-mêmes, mais nous sommes là également pour vous aider, car nous savons que lorsque une âme a pris un corps de matière humain, il est difficile pour l'être humain de prendre conscience de sa réalité.

Vous pouvez demander de l'aide à vous-mêmes, vous l'obtiendrez d'une certaine manière, mais vous pouvez nous demander cette aide, nous serons là pour vous aider.

Soyez certains que sur ce petit monde, grain de sable dans l'univers, grain de sable tellement lumineux et brillant, sur ce petit monde merveilleux, tout ce qui se met en place est, d'une certaine manière, la libération de l'enfermement, de la domination, et également de certaines énergies qui sont consumées par la puissance des énergies solaires.

Depuis un certain temps vous pouvez vous rendre compte non seulement des activités solaires mais également de la grande chaleur qui sévit, que ce soit dans ce petit pays que vous appelez la France et surtout dans beaucoup de pays sur la planète. C'est l'épuration de votre monde par la lumière, par la chaleur, par le feu, par les énergies considérables qui lui sont envoyées, épuration qui se fait aussi en vous en raison de ces énergies considérables que vous recevez également.

Pour l'instant, les humains sont bousculés, mais ils ne quittent pas encore ce monde et ce plan en masse. Cela arrivera inéluctablement, mais avant que cela n'arrive, ils auront épuré

énormément de choses en eux pour être beaucoup plus légers afin de pouvoir accéder beaucoup plus facilement aux plans et aux mondes qui seront leurs nouvelles maisons. (Lorsque nous parlons de maisons, bien évidemment, nous ne parlons pas des maisons comme celles que vous construisez sur ce monde).

Nous aimerions encore et encore vous dire : préparez vous, préparez votre corps, ouvrez vos consciences, soyez disponibles pour tout ce qui advient. Surtout, évitez de générer des énergies inférieures, quelles qu'elles soient. Ayez conscience que ce changement est inéluctable, mais qu'il apportera une immense joie et un immense bonheur à tous ceux qui le vivront ; même si il y a des moments difficiles à passer, ils seront très vite oubliés.

Il vous sera donné en fonction du nettoyage que vous aurez accompli en vous, il vous sera donné en fonction de ce que vous demandez, de ce que vous souhaitez du plus profond de vous-mêmes. Il vous sera également donné en fonction de l'Amour que vous aurez éveillé en vous.

L'Amour en vous ne demande qu'à s'exprimer ! Si vous le comprimez en permanence vous souffrirez !

De quelle manière souffrirez-vous ? Vous ressentirez un manque d'Amour que vous traduirez comme étant un manque d'amour humain, un amour que vous désireriez recevoir de l'extérieur, alors que c'est le manque d'Amour en vous-mêmes et pour vous-mêmes dont vous souffrirez.

Plus vous libérerez cet Amour intérieur, plus il inondera tout ce que vous êtes en tant qu'humains, plus vous recevrez l'Amour de l'univers, et plus cet Amour que vous libérerez vous comblera, vous nourrira et vous permettra de grandir. »

